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LA C. PRESIDENTA DIPUTADA CLAUDIA MONTES DE OCA DEL OLMO.- Muy 

buenos días, compañeras y compañeros.  

Con fundamento en los artículos 3, 90 y 92 fracción VI de la Ley Orgánica, así como en 

los artículos 191, 211, 219, 220, 295 y 312 del Reglamento, ambos del Congreso de la 

Ciudad de México, y siendo las 11:09 horas de este viernes 14 de enero del 2022, se da 

inicio a la segunda sesión ordinaria del Comité del Canal de Televisión del Congreso.  

Proceda la Secretaria a pasar lista de asistencia a efecto de verificar si existe el quórum 

legal requerido para la celebración de esta sesión.  

Gracias.  

¿Diputada, sí me escucha; diputada Ana Francis? 

LA C. SECRETARIA DIPUTADA ANA FRANCIS LÓPEZ BAYGHEN PATIÑO.- Perdón, 

perdí el audio, en un momento.  

¿Me escuchan? 

LA C. PRESIDENTA.- Sí.  

LA C. SECRETARIA.- Sabe qué, espéreme estoy como con la, se me pasma todo, 

déjeme volver a entrar, denme un segundito.  

LA C. PRESIDENTA.- Claro que sí, diputada.  
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¿Les parece si esperamos unos minutitos en lo que la diputada se reincorpora? Gracias.  

Bienvenido, diputado. Estamos esperando a que la diputada Ana se vuelva a integrar con 

nosotros.  

EL C. DIPUTADO GERARDO VILLANUEVA ALBARRÁN.- Que tal diputada, buen día. 

Estaba aquí acomodando todo. Se me olvidó apagar la cámara, perdón.  

LA C. PRESIDENTA.- Está bien. No se preocupe, gracias.  

LA C. SECRETARIA.- ¿Ya me escucha todo mundo? 

LA C. PRESIDENTA.- Sí, diputada, se escucha. 

LA C. SECRETARIA.- A ver, vamos de nuevo ahora así.  

Voy a donde lo dejó. Por instrucciones de la Presidencia se procede a pasar lista de 

asistencia: 

Diputada Claudia Montes de Oca del Olmo: presente 

Diputado Víctor Hugo Lobo Román: 

La de la voz, diputada Ana Francis López Bayghen Patiño: presente 

Diputado Gerardo Villanueva Albarrán: presente  

Diputada Martha Soledad Ávila Ventura: presente 

Diputada Esther Silvia Sánchez Barrios: Presente. 

Diputada Presidenta, somos 5 diputadas y diputados. Hay quórum. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputada.  

Dado que el orden del día se remitió con anticipación a las y los diputados, proceda la 

Secretaría a preguntar en votación económica si es de aprobarse el orden del día para 

esta sesión ordinaria del Comité del Canal de Televisión del Congreso. 

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Presidencia se pregunta a las y los 

diputados si hay alguna o algún diputado que esté en contra del orden del día para esta 

sesión. De ser así, si hay alguien en contra, por favor que lo haga saber de viva voz.  

No es así, entonces todo el mundo a favor. Se da por aprobado el orden del día, diputada 

Presidenta.  

Cumplida su instrucción.  
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LA C. PRESIDENTA.- Proceda la Secretaría a desahogar el siguiente punto del orden del 

día y preguntar si es de aprobarse el acta correspondiente a la 1ª sesión ordinaria de este 

Comité llevada a cabo el 10 de diciembre del 2021, misma que también se remitió con 

anticipación. 

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Presidencia se consulta a las y los 

integrantes del Comité si es de aprobarse el acta correspondiente a la 1ª sesión ordinaria 

de este Comité. 

Diputada Claudia Montes de Oca del Olmo: a favor. 

La de la voz, Ana Francis López Bayghen: a favor. 

Diputado Gerardo Villanueva Albarrán: a favor. 

Diputada Martha Soledad Ávila Ventura: a favor.  

Diputada Silvia Sánchez Barrios: a favor.  

El resultado de la votación es el siguiente: 5 votos a favor, ninguno en contra, 0 

abstenciones. 

Se aprueba el acta de la primera sesión ordinaria de este Comité. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, Secretaria. 

Con relación al siguiente punto del orden del día, correspondiente a los asuntos generales 

y, en el alcance a lo comentado hace unas semanas con la diputada Ana Francis, quiero 

poner a su consideración la organización por parte de este Comité y del Canal de 

Televisión de un concurso de cortometraje. El objetivo principal es involucrar a las y a los 

jóvenes de nuestra ciudad, así como a diversos sectores artísticos y promotores culturales 

con las diversas actividades del Congreso, de la agenda que abordamos e impulsamos. 

Me parece que sería una forma creativa y proactiva de abrir un espacio para la 

participación ciudadana a través de la elaboración de cortometrajes innovadores que 

aborden diferentes temáticas coyunturales en nuestra ciudad.  

Les propongo hacerles llegar a la brevedad una propuesta de convocatoria, bases 

técnicas y temáticas de dicho concurso.  A partir de esa propuesta lo ideal será incorporar 

sus observaciones, ideas y propuestas de aquí a la próxima sesión ordinaria del Comité. 
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Dicho lo anterior les pregunto, compañeras y compañeros, si tienen algún comentario y 

observación al respecto. Si alguien desea hacer uso de la palabra, les rogaría que 

levantaran su mano.  

LA C. DIPUTADA ANA FRANCIS LÓPEZ BAYGHEN PATIÑO.- Si me permite, 

Presidenta.  

LA C. PRESIDENTA.- Adelante, diputada.  

LA C. DIPUTADA ANA FRANCIS LÓPEZ BAYGHEN PATIÑO.- Nada más comentarles 

que me entusiasma mucho que la Presidenta se haya aprendido esta idea de los 

cortometrajes y tal, creemos que puede ser una buena idea sobre todo para que la gente 

comprenda, luego lo que hacemos en el Congreso podría resultar como muy complejo de 

comprender y es buena idea como traducirlo en términos narrativos, en un lenguaje, en 

una historia, en fin, cosas que solamente herramientas como el arte, el cine lo pueden 

hacer. Entonces me entusiasma mucho esta idea y ojalá contemos con el entusiasmo de 

toda la Comisión. 

Es cuánto, diputada Presidenta. 

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada. ¿Alguien más quiere hacer uso de la palabra? 

Habiendo agotado el punto del orden del día y siendo las 11:18 horas, se da por concluida 

esta segunda sesión ordinaria del Comité del Canal de Televisión del Congreso. 

Agradezco su asistencia y participación.  

A través de la Secretaría Técnica les haré llegar la lista de asistencia y acta aprobatoria 

para su firma digital. 

Que tengan excelente día, diputados, muchísimas gracias. 

 


